

# 赤信号

10月  
号

ことに一よん

琴二四地区 赤信号の会

事務局

琴似二十四軒まちづくりセンター内

電話621-2508 FAX 618-0081

第165号 令和 3年10月1日発行

## 乾電池はビン・缶の日に

## ゴミ分別 10月から

単1、単2、単3、単4といった筒形乾電池を出す日が変わります。これまでは燃やせないゴミの日に、透明または半透明の袋に入れて出していましたが、10月からはビン、缶、ペットボトルの日に出し、回収日が多くなります。

同じ筒形でも充電式はJRRC協力店の回収ボックスに入れるのはこれまでと同じ。JRRCは小型充電式電池のリサイクル活動をしている一般社団法人です。

また加熱式たばこ電子タバコはこれまで燃やせないゴミの日に黄色い札幌市の指定袋に入れて出していましたが、10月からは透明・半透明の袋に入れて出し、ライターも同じ日、同じ袋に入れて出します。指定袋に入れずに別袋で回収するのは収集車での火災を防ぐためのようです。

## わいせつな言葉かけられる

8月22日(日)午後3時10分ごろ、琴似1条4丁目の路上で、女性が自転車に乗った男に道をたずねられ、道案内をしたところ、わいせつなことを言われました。

年齢18歳、身長 170 センチメートルぐらいで、やせ型、黒の短髪、白の長袖ワイシャツ、黒のズボン、白のマスクを着用、黒のリュックサックを持ち、前かご付き自転車に乗っていました。

## スカート内にスマホ向ける

9月7日(火)午後10時ごろ、琴似の地下鉄構内で10歳代の女性が男にスカート内にスマートフォンを向けられました。20～30歳代、170センチメートルぐらい、中肉、水色ワイシャツ、紺色スーツズボン、白のマスクを着用していました。